

## SUMMARY

# PENGARUH SIKAP INVESTASI DAN NORMA SUBJEKTIF TERHADAP NIAT UNTUK BERINVESTASI (Studi Kasus Terhadap Pegawai Negeri Sipil di Sekretariat Negara)

Created by YULITA DWI AYU PERMATASARI

**Subject** : PENGARUH SIKAP INVESTASI DAN NORMA SUBJEKTIF

**Subject Alt** : PENGARUH SIKAP INVESTASI DAN NORMA SUBJEKTIF

**Keyword** : sikap menghadapi risiko; norma subjektif; niat investasi

### Description :

Penelitian dilakukan pada Sekretariat Negara Jakarta. Yang bertujuan untuk mengetahui apakah jangka waktu investasi, minat investasi, pengetahuan investasi, situasi ekonomi, sikap dalam menghadapi resiko berinvestasi dan norma subjektif berpengaruh terhadap niat investasi dan untuk mengetahui manakah dari keenam faktor tersebut yang berpengaruh paling dominan terhadap niat investasi.

Penelitian ini menggunakan metode pengumpulan sample dengan menggunakan kuisioner. Dalam penelitian ini sample diambil berdasarkan beberapa criteria yang ditetapkan teknik pengambilan sample menggunakan purpose sampling, yang pengambilan sampelnya dengan pertimbangan tertentu. Populasi penelitian ini berjumlah 2289 pns dengan tingkat keyakinan kesalahan sebesar 10% ( 0,10 ), maka sample yang dihitung dengan menggunakan metode slovin, maka diperoleh sample sebanyak 95.814 dalam penelitian ini penulis menggunakan sample sebanyak 100 responden. Penelitian ini menggunakan uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, uji multikolinieritas, uji autokorelasi, uji heterokedastisitas dan analisis regresi berganda dengan pengujian hipotesis dengan nilai  $\alpha = 0,05$  dengan derajat kebebasan  $df = (nk-1)$ . Dengan demikian ditarik kesimpulan yang berpengaruh secara signifikan terhadap niat investasi adalah minat investasi dan pengetahuan investasi.

**Date Create** : 02/09/2013

**Type** : Text

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200811047

**Collection** : 200811047

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright ©2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor